

Antrag Nr. 24-O-01-0018

ULW

Betreff:

Nutzung der Technikkästen als Ausstellungsflächen (ULW)

Antragstext:

Antrag der ULW- Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Nutzung der Technikkästen (Telekom, Post u.a.) im öffentlichen Straßenraum als Ausstellungsfläche für historische Fotografien und Stadtansichten anzubieten.

Begründung:

Die allorts verwahten Technikkästen sind mit Graffiti beschmiert, beklebt und verschmutzt. Diese verunstalten das denkmalgeschützte Stadtbild.

Die Technikkästen mit Motiven der historischen Stadt zu verschönern wäre eine einfache und preiswerte Möglichkeit das Stadtbild aufzuwerten.

Historische Fotos gibt es reichlich im Stadtarchiv.

Zu Beratung, Recherche und Durchführung empfehle ich den renommierten Wiesbadener Fotografen Reinhard Berg, bekannt durch die Wiesbadener Fototage.

Vorschlag: Zunächst Mustererstellung als Grundlage der Kostenermittlung Ecke Adelheidstrasse / Wörthstrasse und Moritzstrasse im Kostennachweis (ca. 4.500 € aus Mitteln des Ortsbeirates)

Mit wetterfesten und stabilen Alucobondplatten lässt sich die Idee technisch einfach umsetzen. In unserer Nachbarstadt Mainz ist ein ähnliches Konzept mit Bemalung der Technikkästen bereits seit einigen Jahren erfolgreich gestartet.

Wiesbaden, 16.10.2024